

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 16. September 2008

Erneuerung der Bürgersteigdecke in der Hermann-Brill-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden Klarenthal fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, dafür Sorge zu tragen, dass der Fußgängerweg in der Hermann-Brill-Straße von der Ecke der Hausnummer 11 bis Ecke 13 erneuert wird.

Begründung:

Durch häufige Bauarbeiten (öffnen und schließen der Bürgersteigdecke) sind Löcher und Unebenheiten entstanden. Dadurch besteht die Gefahr, dass ältere und behinderte Mitbewohner stolpern oder stürzen und dabei zu Schaden kommen.

Beschluss Nr. 0105

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher